



## “Un regalo al alma”: Pedro Carcuro emocionado tras recibir premio nacional de Fundación IHE Fútbol Chile

En el auditorio de la Facultad de Ingeniería Industrial de la Universidad de Santiago de Chile (USACH), se realizó la ceremonia de entrega de los premios que efectúa cada año la Fundación Nacional IHE Fútbol Chile, en conjunto con el Instituto Nacional de Historia y Estadística del Fútbol Chileno IHE y la Agrupación Nacional de Historiadores

de Fútbol de Chile IHE.

En la oportunidad, el gran galardonado fue el periodista y connotado relator, comentarista y conductor de TV, Pedro Carcuro Leone, junto con Rodrigo Muñoz Valdés, Juan Espinoza Cataldo, Héctor Gatica Wiermann y Norman Matus.

Una vez terminada la ceremonia, La Tribuna dialogó con Pedro Carcuro

quien emocionado señaló que “siempre estos premios significan un regalo al alma, así es que es un momento importante para mí”, sostuvo.

En cuanto al trabajo de los historiadores y estadísticos destacó que todos son importantes, “desde los hinchas, hasta los historiadores, todos escriben una importante historia en el fútbol chileno”.

En relación con la breve disertación que realizó Norman Matus sobre los reales orígenes de Iberia, Carcuro se mostró sorprendido y comentó: “Muy interesante lo que se indicó. Yo conocí al Cura Lizana, por ejemplo, en el Estadio Santa Laura y también en ese viejo y desaparecido Estadio Independencia. Él era un fanático de ese equipo de Iberia de Santiago, que hoy pasa un mal momento.”

de cerca los orígenes del club. “En la oportunidad, cuando se me dio la oportunidad de dirigirme a los presentes, recordé los orígenes de Iberia, desmitificando que sus raíces habían sido de manos de españoles residentes en Chile, sino que éstos habían tenido otra fuente y que recién en la década de los 50 habían llegado los españoles antifranquistas, proponiendo apadrinar al club”.

Finalmente, aparte de agradecer a la Fundación IHE, a su presidente Guillermo Leppe Salinas por fijarse en su trabajo y que tan bien quedó plasmado en el documental “Clubes Nuestra Historia” del CDF, está a la espera de pronto

concretar su publicación.

A la ceremonia también asistió el presidente honorario de la Fundación, Vladimiro Mimica, quien tuvo un percance al entregar el galardón a Pedro Carcuro: tropezó en el escenario, lo que provocó que el premio sufriera daños. La situación fue resuelta con la verborrea del propio Mimica, generando risas entre el público presente.

Además, estuvieron presentes Julio Martínez Colina (hijo), Eduardo Ítalo Mella, Joaquín Toro Sánchez (kinesiólogo del Colo Colo campeón de la Copa Libertadores 1991) y Juan Garate Muñoz, destacado coleccionista de Colo Colo.



LOS GALARDONADOS de los premios nacionales.

### “SUEÑO EN AZULGRANA” TRABAJO GALARDONADO

Por su parte, el angelino Matus, autor de “Sueño en Azulgrana” no escondió su emoción por recibir tal distinción y la posibilidad de mostrar su trabajo a quienes en Santiago conocieron



EL ANGELINO NORMAN MATUS, realizando una breve reseña de su trabajo ante la concurrencia en Santiago.